

Monedas por las nubes

Si escuchas que el dólar subió no es porque va en un elevador a otro piso. Significa que tienes que pagar más pesos por cada dólar

Como tu sabes, cada país tiene una moneda diferente. En México tenemos el peso, en Estados Unidos el dólar, en España el Euro y en Japón el Yen. Estas monedas se llaman divisas.

Las divisas suben o baja dependiendo de la economía de cada país. Cada nación debe hacer que su moneda sea fuerte y no pierda valor.

Cuando el precio del dólar sube se llama: devaluación, porque el peso pierde valor.

Lo importante, es que el gobierno logre controlarlo para no afectar al país ni a los empresarios.

Es normal

El precio del dólar no será siempre el mismo. Poco a poco, con el tiempo, todos los precios subirán y también el precio del dólar.

En 2008, subió de 10 a 13 pesos

En 2014, subió de 13 a 14 pesos

En 2015, subió de 14 a 16 pesos

Todo depende

• Si el dólar sube los empresarios pueden meterse en problemas porque muchas materias primas para fabricar productos, son de importación. Por ejemplo, las refacciones de autos o telas que vienen del extranjero cuestan más caro.

• Pero también, las personas que reciben dinero de sus familiares que viven en Estados Unidos reciben más pesos a cambio.

Platica con tus papás qué opinan del precio del dólar